



Mesa Política
Nacional



DECLARACIÓN

El Frente Amplio sigue con atención el proceso electoral en la República de Guatemala, donde ocho de los veintidós partidos políticos participantes en la primera vuelta realizada el pasado 25 de junio, entre ellos el gubernamental “Vamos” y la también conservadora “Unidad Nacional de la Esperanza”, alegando supuestas inconsistencias en el escrutinio han promovido la revisión del mismo, logrando que la autoridad electoral no se pronuncie oficialmente.

Se trata de una operación destinada no solamente a impugnar el resultado electoral sino también, y principalmente, a desconocer la voluntad ciudadana, cuyo masivo apoyo al “Movimiento Semilla” y a la candidatura presidencial de Bernardo Arévalo expresa la voluntad de cambios en un país históricamente castigado por la pobreza, la desigualdad, la corrupción y la impunidad de los sectores dominantes y la injerencia de agentes e intereses externos.

Instamos al gobierno de Guatemala así como a los organismos judiciales y electorales competentes a respetar el pronunciamiento ciudadano, resolver en tiempo y forma la convocatoria a la segunda vuelta electoral prevista para el 20 de agosto y garantizar el normal desarrollo de la misma.

Repudiamos el accionar represivo contra el pueblo que se manifiesta en defensa de sus derechos.

Igualmente exhortamos al gobierno uruguayo a mantenerse atento a la evolución de esta situación y actuar en consecuencia.

MESA POLÍTICA NACIONAL

Montevideo, 10 de julio de 2023.